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Antrag «Abklärung zu einem möglichen 
Umbau WG-Süd» 

 

 

 

Ausgangslage: 
 

Es gibt Ideen und Konzepte, wie man Antonios Wohnung zu zwei kleineren Wohnungen umbauen 
kann, unter anderem von Architekt Celestin Rohner, aber auch aus der Bewohnerschaft.  

Wir diskutieren schon länger über die Zukunft dieser Wohnung, und eine Variante wäre die bauliche 
Massnahme, also die Schaffung zweier kleinerer Wohnungen, wobei Antonio in der einen bleiben 
kann. Konkret hiesse das, dass die Sozialwohnung der RHW mutmasslich nur noch eine 
Zweizimmerwohnung wäre. 

Um die Machbarkeit, den Aufwand und die Finanzen konkret zu kennen, braucht es allerdings weitere 
Abklärungen. 

Der vorliegende Antrag geht darum, ob die Genossenschaft grundsätzlich grünes Licht für solche 
Abklärungen gibt.  

Es geht NICHT um einen baulichen Entscheid. 

(Als Hintergrund: Celestin geht in einer ersten, unverbindlichen Kostenschätzung von rund 150'000 
Franken Baukosten aus.) 

 

Antrag: 
 

Bist du dafür, dass der Vorstand die Abklärungen zu einem Umbau der Wohnung weiter verfolgt mit 
der Option, später dem Plenum ein konkretes Projekt vorzulegen? 

 

Antragsteller 
 

Das Vorstandsteam: Daniel Höppli, Doris Kuhn, Reza Rafi, Simon Schweizer, Florence Woodtli 


